
ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
REQUER INFORMAÇÕES DA CART – CONCESSIONÁRIA 
AUTO RAPOSO TAVARES, QUANTO A POSSIBILIDADE DE 
CONSTRUÇÃO DE ROTATÓRIA NA AVENIDA RUI BARBOSA, 
EM FRENTE AO COLÉGIO RUI BARBOSA ANGLO XERETA 
 
 
 

Considerando que solicitamos ao Poder Executivo 
através do Requerimento nº 323/14 de 31 de março do corrente ano, a possibilidade de 
construção de rotatória na Avenida Rui Barbosa, em frente ao Colégio Rui Barbosa 
Anglo Xereta, uma vez que o trânsito no local encontra-se muito perigoso, pois muitos 
motoristas realizam a conversão, atravessando a Avenida, colocando em risco de 
acidentes graves quem transita pela via pública; 

 
Considerando que a resposta do Poder Executivo ao 

Requerimento supramencionado, através do Oficio Gab. nº 398/2014, de 05/05/14, 
em anexo, informa que o local citado é uma SPA de acesso da SP 270, sob o qual a 
Concessionária CART  detém a concessão e cabe a esta qualquer intervenção na via; 

  
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Cláudio Goes, DD. Gerente de 
Operações da  CART – Concessionária Auto Raposo Tavares (Bauru), preste a esta 
Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
 

a)- Existe a possibilidade de construção de uma 
rotatória na Avenida Rui Barbosa, em frente ao 
Colégio Rui Barbosa-Anglo Xereta? 
 
  

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
aconteça? Se negativo, apontar os motivos. 
 

  SALA DAS SESSÕES, em 16 de junho de 2014. 
 
 
 

                                                                   ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 
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